

Die Vorweihnachtszeit in 2020 war anders.

Vor diesem Hintergrund ließen wir unsere Schaufenster in der Hauptstelle in eine weihnachtliche Atmosphäre versetzen. Wir brachten Licht in unsere Fenster und verwandelten sie in eine Winterwunderlandschaft.

Denn wir riefen zu einer Bastel-Aktion für Kinder bis 12 Jahren auf. Kinder konnten Fensterbilder basteln und bei uns abgeben. Als Dankeschön für die Kinder gab es ein tolles Geschenk.

Mit dieser Aktion haben wir zudem das Kinderhospiz Sternentreppe unterstützt. Neben einer Spende in Höhe von 500 € konnten die Kinder den Betrag noch vergrößern. Denn für jedes Kind, welches ein Bild bei uns abgegeben hat, haben wir zusätzlich 5 € gespendet. Und so konnten wir 800 € an das Kinderhospiz Sternentreppe überreichen.

